

新入生のみなさんへ

4月8日、みなさんの入学を心待ちにしていました。全教職員で入学式会場を整え、みなさんの入学を心よりお祝いする準備をしていました。

しかし、今、日本は、そして全世界は、新型コロナウイルス感染症との戦いに全力を挙げて取り組んでいるところです。そのため大変残念ですが、感染拡大防止の観点から入学式を延期せざるを得なくなってしまいました。

現在の状況は大変厳しいものがありますが、みなさんが今やるべきことを一人ひとりが、ひとつひとつ、しっかりやっていけば、この危機も必ず克服できます。具体的に言えば、必要のない外出をしない、手洗い、咳エチケットを進んで行う、食事と睡眠をしっかりとして抵抗力をつける、読書など学習につながる取組みをすすめるなどです。

この状況は必ず終わります。今のしんどさにしっかり立ち向かった人は、必ずこれまで以上の成果や達成感を得ることができると思います。ともに頑張っていきましょう。

みなさんの新学期の始まりはこれまでの生徒たちが経験したことのない、特別なスタートとなりますが、先生方は全力でみなさんのサポートにあたりますから、安心してください。何か不安なことがあれば、いつでも学校に連絡してください。待っています。

さて、みなさんが入学される淀川清流高校は、みなさんが本来もっている力を最大限に引き出す特別な学校、エンパワメントスクールです。

みなさん一人ひとり、みな素晴らしい力を持っています。そのことに気づいてもらい、自信を持ってもらう。本校の先生方はみなさんが持つ素晴らしい力を引き出す指導支援に全力であたっています。

具体的には、まず、みなさんに勉強が「できた」「わかった」「おもしろい」と思ってもらえるよう、さまざまな工夫をした授業を行います。また、3年後、みなさんが希望する進路を実現することができるよう、自分の考えをはっきりと伝える力や人と協力して物事を成し遂げる力が身につく参加体験型の授業もたくさん行っていきます。

しかし、先生方がいくらサポートをしても、みなさんが「できない」とか、「やっても無駄」とはじめからあきらめていては、絶対に力はつきません。一番大切なことは、みなさん自身が自らすすんで自分の力を伸ばそうと思うことです。「玉磨かざれば光なし」ということわざがあります。宝石もはじめは石にすぎませんが、磨きをかけることで、美しい光を放つ宝石になります。

みなさんも、今から、自分自身を少しずつ磨いて、素晴らしい輝きを放つ人になる第一歩をあゆみはじめてください。こんな状況の時こそ、自分自身を磨くチャンスです。学びたいという思いをいっそう強め、学校が始まったら全力で高校生活を楽しみましょう。

みなさんと一日も早く会えることを何よりも楽しみにしています。

令和二年四月九日

大阪府立淀川清流高等学校

校長 無津呂 弘之